
ソウル特別市瑞
ソ

草
チョ

区議会訪問団が北海道開発局を訪問しました。 

 

平成２９年８月３０日に、韓国のソウル特別市瑞
ソ

草
チョ

区議会訪問団が北海道開

発局を訪問しました。 

このたびの訪問では、北海道総合開発計画や北海道開発予算の仕組み、国道の

除雪の取り組み、石狩川における治水事業等について、訪問前にいただいていた

質問事項に沿って担当職員から当局の事業を説明いたしました。 

   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

挨拶をするジョン・ドクモ代表議員（右）、 

チェ・ユヒ代表議員（左） 

 
第８期北海道総合開発計画に

ついて職員から説明 

 

訪問に際しては開発計画課長か

ら歓迎のご挨拶を申し上げるとと

もに、瑞草区議会のジョン・ドクモ

代表議員からは、訪問受入に対する

謝意が述べられました。 

 

訪れた２名の代表議員と瑞草区議会

職員の皆様は、メモを取りながら当局

職員の説明に熱心に耳を傾けていまし

た。また、当初の質問事項に追加して

当局の水素エネルギーに関連する取り

組みについても関心が述べられ、予定

されていた時間では足りないほど活発

な意見交換が行われました。 

 

このたびの訪問が瑞草区の政策に活

かされることが期待されます。 

 

開発計画課長挨拶 

瑞草区議会訪問団 


